

JESUS hat mich geheilt & gerettet



Rebecca L. Schlam

Am 11. Juli 1976 habe ich das Evangelium zum ersten Mal in meinem Leben gehört. Ich hörte, dass Jesus Christus den Himmel verließ, um für die Sünden der Menschen zu sterben, und alles, was ich zu tun hatte, war, Buße zu tun, mich abzuwenden von dem, was ich tat und Jesus zu bitten, in mein Herz zu kommen und in mir zu leben.

Ich lebte mein ganzes Leben in Amerika, aber ich hörte nie vom Heilsplan Gottes. Ich wurde im jüdischen Glauben erzogen. Ich bin noch Jüdin, aber ich entschloss mich, Jesus als Messias, Erretter und Herrn anzunehmen. Ich bin eine wiedergeborene, geisterfüllte Christin.

WEIL ICH UNGEHORSAM WAR

Seit dem frühen Alter von zehn Jahren war ich meiner Mutter ungehorsam. Ich wurde im Alter von 10 Jahren Prostituierte und ich ging mit Männern ins Bett, die im Alter meines Vaters waren. Ich war gequält durch meinen Lebensstil. Ich schrie jede Nacht zu Gott und bat Ihn, mir zu helfen, aber ich wusste nichts über Jesus.

Im Alter von 14 Jahren durchschnitt ich mir zum ersten Mal meine Pulsadern, und fast immer, wenn Feiertage kamen, kam ich in die psychiatrische Klinik. Das Urteil über mich war: manisch-depressiv mit Selbstmordtendenz, und zwischen 14 und 17 war ich immer wieder in psychiatrischen Häusern. Mit 19 kam ich ins Gefängnis wegen Besitz von zwei Marihuana-Zigaretten und Diebstahl zweiten Grades.

Ich war bis zu meinem 23. Lebensjahr im Gefängnis. Ab meinem 19. Lebensjahr bis ich 31 wurde, veränderten mich die bösen Geister von einer Prostituierten zur Lesbierin. Das war der Lebensstil, den ich geführt habe, bis ich Jesus zu meinem Herrn und Erretter gemacht habe.

ICH WAR IN SÜNDE GEBUNDEN

Im Mai 1976 erzählte mir eine Frau von ihrer Erfahrung mit dem Herrn. Sie sagte, wenn ich jemals geheilt werden würde, dann über den 700-Club, ein christliches Fernsehprogramm. An einem Sonntag im Juli war ich sehr krank, zwölf Stunden erbrach ich Blut. Ich nahm viele schmerzstillende Medikamente gegen Bauchspeicheldrüsenentzündung. Jedes Mal, nachdem ich gegessen hatte, erbrach ich sofort das Essen und die Medizin. Um 23:30 fand ich die Fernsehendung des 700-Clubs. Während der ersten 15 Minuten des Programmes hörte ich Pat Robertson zu, wie er Zeugnis von Heilungen gab. Dann zitierte er folgende Schriftstellen und sagte mir was Jesus für mich getan hat. „Er war durchbohrt, um unserer Vergehen willen, zerschlagen um unserer Sünden willen. Die Strafe lag auf ihm zu unserem Frieden, und durch seine Striemen ist uns Heilung geworden“ (Jesaja 53,3). „Der unsere Sünden an seinem Leib selbst an das Holz hinaufgetragen hat, damit wir, den Süden abgestorben, der Gerechtigkeit leben; durch dessen Striemen ihr geheilt worden seid“ (1. Petrus 2,24).

ICH WURDE ERRETTET UND GEHEILT

Dann zeigte Pat Robertson mit seinem Finger auf „mich“ und sagte: „Wenn du Jesus als deinen Messias nicht kennst, dann stehe von deiner Couch auf und komme zu deinem Fernseher und bete dieses Gebet mit mir.“ So bin ich also

aufgestanden und betete mit Pat und ich empfang Jesus. Dann sagte Pat: „Wenn Du jetzt eben dieses Gebet mit mir gebetet hast und Du körperliche Heilung brauchst, dann bitte jetzt Jesus, dass Er Dich heilt.“ Ich wusste, dass ich dieses Gebet gebetet hatte und ich wusste, dass ich körperliche Heilung brauchte, so hob ich meine Hände hoch und sagte: „Jesus, nimm bitte diesen Schmerz von meiner Bauchspeicheldrüse weg.“ Und aus dem Fernseher, 3500 Meilen entfernt, sagt Pat Robertson: „Es ist eine Frau im Fernsehpublikum deren Bauchspeicheldrüse jetzt geheilt wird. Sie litt viele Jahre darunter, aber jetzt eben wird sie von der Kraft Gottes geheilt.“ In diesem Augenblick fühlte ich eine Wärme in meiner Bauchspeicheldrüse und alle Schmerzen waren weg. Dann sagte er: „Da ist eine Frau mit Arthritis im Mittelfinger ihrer linken Hand, komm und nimm Deine Heilung“, und zum ersten Mal innerhalb von 6 Monaten war ich imstande, meinen Finger abzubiegen. Ich habe also am 11. Juli Jesus in mein Leben gebeten und habe Errettung und zwei Heilungen empfangen. Ich habe täglich das Fernsehprogramm gesehen und im Zeitraum von 4 Monaten fünf weitere Heilungen empfangen. Ich war geheilt von Bauchspeicheldrüsenentzündung, Arthritis, Leistenbruch, Bandscheiben-schaden, Sehnen- und Knorpelschäden in beiden Kniegelenken und von Zysten an den Eierstöcken.

ICH WURDE FREI

Am 14. August 1976, einen Monat und drei Tage nachdem ich Jesus in mein Leben aufgenommen hatte, war ich in meinem Körper und Verstand frei vom Teufel und seinen Dämonen. Ich war frei von Lesbianismus, Prostitution, manisch-depressivem Irresein, Selbstmordtendenzen, Alkohol, Diättabletten, Beruhigungsmitteln, Schmerzmitteln, Schlaftabletten, Kokain, Marihuana, zwei Schachteln Zigaretten täglich, von den Erinnerungen an die psychiatrischen Kliniken und von den Erinnerungen ans Gefängnis. Jesus hat mich aus der Finsternis in Sein Licht versetzt. Halleluja!

DU KANNST AUCH FREI WERDEN

Von dem Tag an, als ich Jesus in mein Leben aufnahm, habe ich anderen von der errettenden, heilenden und befreienden Kraft von Jesus erzählt und habe sie in ein Gebet geführt, um Jesus in ihr Leben aufzunehmen. Unsere Rettung zum ewigen Leben ist nur durch das Blut Jesu, der für unsere Sünden gestorben ist, möglich. Auch Du kannst „von neuem geboren werden“, wenn Du glaubst. Bitte bete dieses Gebet laut:

Vater, vergib mir alle meine Sünden. Ich glaube, dass Jesus Christus der Sohn Gottes ist. Ich glaube, dass Er für meine Sünden gestorben ist. Ich bekenne mit meinem Mund, dass Jesus Christus mein Herr ist, und ich glaube und empfangen jetzt Vergebung. Nimm alles aus meinem Leben, das Dir nicht gefällt. Taufe mich mit dem Heiligen Geist, dass ich als Beweis in neuen Sprachen bete. Fülle mich mit Deiner Kraft, mit Deinem Frieden, mit Deiner Freude und mit Deiner Liebe.

Ich danke Dir, dass ich jetzt von neuem geboren bin. Heiliger Geist, hilf mir täglich die Bibel zu lesen und lehre mich Gottes Wege. In Jesu Namen bete ich. Amen!

Wenn Du geglaubt und dieses Gebet gebetet hast, so bist Du von neuem geboren. Ich bete, dass unser himmlischer Vater seine liebenden Arme um Dich legt, dass Er Dich von jeglicher Gebundenheit freisetzt und dass Er Dich mit Sich selbst erfüllt, in Jesu Namen.

Kaufe Dir jetzt bitte eine Bibel und beginne das Johannesevangelium zu lesen. Besuche eine bibelgläubige Gemeinde, wo Du das Wort Gottes hören und lernen kannst. Der Herr möge Dich reichlich segnen. Jesus liebt Dich und ich liebe Dich auch!



Welt-Weites Evangelium e.V.
Postfach 500231
60392 Frankfurt am Main
www.wwevangel.org



**SHALOM
VERLAG**
Nibelungenstr. 1
94086 Bad Griesbach
www.shalom-verlag.eu